

## 学校教育目標



# 須和田が丘

夢 に向かっていく生徒  
命 を大切に作る生徒  
絆 を互いに深め合う生徒

令和4年度  
学校だより No. 16  
令和4年9月6日

市川市立第二中学校  
校長 石田 清彦

ホームページ <http://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

## 引き渡し訓練について

9月1日(木)の二中ブロック引き渡し訓練には、多くの保護者の皆様にご協力をいただきまして、ありがとうございました。

今回初めて、きょうだい関係のある小学校と合同で行い、引取りの順番等についてご検討をいただく機会といたしました。

市川市では、学校の授業時間内に震度5弱以上の地震が発生した場合は、「学校で待機」し、「引き渡し」を基本としています。大きな揺れが収まったとしても、自宅までの道が安全だとは限りません。下校途中に大きな余震があつて被害にあつてもありますし、家が被害を受けて、帰宅することで却つて危険となる場合もあります。(東日本大震災の時は、実際にそのような事例もあつたようです。)そのため、学校で待機し、保護者の皆様等のお迎えにより引き渡しをすることとしています。

また、気象上の特別警報や暴風・暴風雪・大雪警報、土砂災害警戒情報、洪水警報などが発令された場合にも、状況に応じて「引き渡し」の措置を取ることがあります。

今後想定される首都圏直下型地震や東海沖地震、これまで経験したことのないような豪雨や暴風による災害時等に、生徒の安全を確保し、保護者の皆様に安全に引き渡すために、今後ともご理解・ご協力をいただきますようお願いいたします。

## 新型コロナウイルス感染症に関する登校判断について

新型コロナウイルス感染症については、今なお新規感染者数は高いレベルで推移しており、感染防止対策の徹底が求められています。

学校だより No.4 及び No.8 で、新型コロナウイルスの感染が確認された場合の対応や濃厚接触者の待機期間についてお知らせいたしました。濃厚接触者の待機期間については変更がありましたので、改めて「新型コロナウイルス感染症に関する登校判断」について、お知らせいたします。

### (1) 生徒の感染(陽性)が確認され自宅療養する場合

- 無症状の場合はPCR検査等の受検日の翌日から7日間、登校を控えていただくこととなります。
- 症状がある場合は、発症日もしくはPCR検査等の受検日の翌日から10日間かつ軽快してから72時間を経過するまでは、登校を控えていただくこととなります。このため、例えば5日目に軽快していれば、登校を控える期間は10日間となりますが、10日目に軽快した場合は、さらに72時間(3日間)の期間を要することとなります。

### (2) 生徒が濃厚接触者となった場合

- 同居するご家族に感染が確認され、家庭内で生徒が濃厚接触者となった場合は、「感染者が発症した日(※)または家庭内での感染対策を講じた日」の遅い方の日の翌日から5日間(7日間から5日間に短縮されました)登校を控え、健康観察をして頂くこととなります。そして5日間症状がなければ、6日目から登校できます。

※感染者が無症状の場合はPCR検査等を受検した日

- 「家庭内での感染対策を講じた日」とは、家庭内においてマスクを着用する、食事を別にとる、居住空間を分ける等、感染者との接触を避ける対策を始めた日となります。
- 同居家族が濃厚接触者等になりPCR検査を受検した場合であっても、生徒に発熱等の風邪症状がなければ、同居家族が受検したことだけを理由として登校を控えていただく必要はありません。また、同居家族に発熱等の風邪症状があつても、医療機関を受診し、新型コロナウイルス感染の疑いがないと判明した場合は、登校を控えていただく必要はありません。